

Pausenregeln

(Version Nov. 2022)

1. Leitsätze

Wir tragen Sorge zu uns selbst.



Wir tragen Sorge zueinander.



Wir tragen Sorge zur Umwelt.



2. Verhalten auf dem Pausenplatz

- a) Ballspiele sind auf dem Pausenplatz Ost und West erlaubt. Fussballspielen ist nur auf dem Pausenplatz West im Gitterbereich bis zur weissen Linie erlaubt. Für die Nutzung der eingezeichneten Fussballfelder gilt der jeweils aktuelle Fussballtor-Zuteilungsplan.
- b) Während der Pausen gilt der Einbahnstrassen-Betrieb: Schülerinnen und Schüler gehen von ihrem Klassenzimmer direkt auf den Pausenplatz, aufs WC oder in die Bibi – aber nicht vom Pausenplatz in die Bibi.
- c) Während der Pause ist das Fahren (Velo, Rollbrett, Rollerblades, Rollschuhe, Kickboard, etc.) auf dem Schulareal verboten.
- d) Während der Pause bleiben Schülerinnen und Schüler auf dem Pausenareal (Pausenplatz Ost und West, Glashalle, Garten, Steinhalle)
- e) Der Gebrauch sämtlicher elektronischer Geräte ist auf dem gesamten Schulareal an Schultagen ab 07.30 Uhr bis 18.00 Uhr verboten. Handys und Smart-Watches haben auf dem Pausenplatz nichts zu suchen. Werden sie trotzdem von Schülerinnen und Schüler benutzt, so dürfen sie durch die Pausenaufsicht eingezogen und bis zum Unterrichtsende an diesem Tag von den Klassenlehrpersonen aufbewahrt werden.
- f) Das Beklettern des Gerätehäuschens bei den Ping Pong-Tischen, den Metallgittern bei den Fussballfeldern bzw. der Bäume im Schulhaus-Garten ist aus Sicherheitsgründen verboten.
- f) Schneebälle werfen ist auf dem Pausenplatz-West hinter der weissen Linie erlaubt, ausser es hängt das rote Tuch, welches die Schulleitung aus dem Fenster des 1. Stocks herabhängt.
- g) Die Schülerinnen und Schüler befolgen die Anweisungen der Pausenaufsicht.
- h) Bei einem Streit, den die Schülerinnen und Schüler nicht selbst lösen können, sollen sie die Pausenaufsicht oder ein Konfliktlotsen-Kind* ihrer Schulstufe zu Hilfe rufen. (* Projekt Konfliktlotse wird im Verlauf des SJ gestartet)